
５月１７日（木）は小中合同運動会の予行練習でした。天気もよく、予定していたすべてのプログラムを通す

ことができました。初めてだったので、戸惑った部分もありましたが、一度通すことができたので、子ども達も

安心したと思います。中学生が一緒なので、係や準備などは大変助かっています。でも、小学生もがんばってい

ますよ。５，６年生は、何かできることがないかと自分達で話し合い、先生方と共に、朝早くから運動場に出て

準備を手伝ったり、昼休みに、草取りをしたりしています。本当に、うれしく思っています。

５月２０日（日）本番は、きっといい運動会になると思います。雨、降りませんように。

日奈久には、子ども達の登下校を見守って下さっている保護者の方、地域の方がいらっしゃいます。また、そ

の様子についての情報を学校に提供して下さる方もたくさんいらっしゃいます。そのおかげで子ども達の登下校

が安全にできていると思っています。本当にありがとうございます。「地域の子どもは地域で育てる。」という理

念を実践され、地域の安全意識の高さと温かさを感じています。

先日、新潟市西区の２年生が、下校途中連れ去られ、殺害されるという痛ましい事件がありました。親御さん

のお気持ちを考えると辛くて、悔しくて言葉になりません。

今後とも、登下校の見守り活動を、何卒よろしくお願いいたします。特に下校は学年によって帰る時間が違う

ため、どうしても、一人になってしまうことがあります。（ちなみに下校時刻は、低学年は３時１５分頃、高学

年は４時１５分頃から帰ります。）犬の散歩や庭の草取りや清掃等の際に、ついでに子ども達を見守っていだく

だけでも有り難いです。

また、何か気になることがありましたら、学校へいつでもご連絡下さい。よろしくお願いいたします。

入学式の頃から、きれいに咲いていた花壇の花が、
暑くなり、そろそろ終わりの季節を迎えました。
そこに、学校評議員の山田さんが、たくさんの花

の苗（約 300ポット）を持ってきてくださいました。
すると、さっそく、担当の永松先生が、校門、玄

関前、各学年の花壇を、整備してくださいました。
全学年の子ども達が、その花壇に、苗を１つ１つ大
事そうに植えました。

また、母の日の翌日、きれいなカーネーションの
鉢が８つ届きました。４年生の丸尾うららさんのお
宅からでした。玄関及び各教室に１鉢づつ飾りまし
た。
花は、その場所も人の心も明るく華やかな気分に

してくれます。山田さん、丸尾さん、そして永松先
生、本当にありがとうございました。

本校では、4，5，6 年生が、学校生活で必要な仕
事を、分担して自治的に動く「委員会活動」に取り

組んでいます。

本校には①運営・放送②体育・環境③給食④図書

⑤保健の５つの委員会活動があります。委員会活動

の時間は月に 1時間程度ですが、日常活動が毎日あ
ります。例えば放送委員会は、朝や掃除時間等の校

内放送。給食委員会は献立や栄養についての黒板に

よるお知らせ。どの子も、自分達の仕事に責任を持

ってやっています。さすが、４，５，６年生。さす

が日奈久っこ！！


